

1. Раскройте скобки, употребляя глаголы форме Present Perfect или Present Perfect Continuous.

1. – She (*to eat*) a lot of sweet things lately. – How many sweets (*she, to eat*) today?
2. – What (*you, to do*) all day? – I (*to revise*) the material for my exam. – (*you, to revise*) everything?
3. I (*to hear*) your promises so many times! I don't believe you any more!
4. – Oh! There's a paint in your hair! – I (*to paint*) ceiling in my room.
5. How long did it take you to make such a wonderful dinner? You (*to cook*) so many dishes!
6. The book is so interesting! I (*to read*) for three hours. I (*to read*) almost all of it.
7. Mum (*to have*) a rest in her room since she returned from work. Don't disturb her.
8. – You're breathing with difficulty. What's the matter? – I (*to walk*) very fast.
9. – Nick (*to make*) real progress lately. – Oh, yes, he (*to work*) hard this term.
10. – I (*to know*) Mr Jackson for so many years!
11. The weather (*to be*) awful lately. It (*to rain*) for several weeks.
12. – How long (*your sister, to think*) over Pete's proposal? – Oh, for several days. – Well, (*she, to decide*) anything?

2. Переведите.

1. Эта пожилая женщина так долго выбирает подарок! – Неужели она еще ничего не выбрала?
2. Я жду звонка от Фрэнка с трех часов, а он до сих пор не позвонил.
3. Я очень довольна нашей новой няней. – Сколько она у вас работает?
4. Я знаю своих соседей целую вечность. Они милые люди.
5. В последнее время Элис очень рассеяна. Ты не знаешь, что с ней случилось?
6. Мы не разговариваем друг с другом с тех пор, как поссорились.
7. Ник копит деньги на новый плеер с тех пор, как увидел рекламу, но пока он еще недостаточно накопил.
8. Я уже давно хочу купить новый компьютер.
9. Ты принимал участие в каких-нибудь соревнованиях в последнее время?
10. Мой брат сегодня целый день слушает громкую музыку! – А ты что делала все это время?
11. У него эта болезнь с детства. Но в последние несколько дней ему хуже.
12. Сколько занятий ты пропустил в этом месяце?
13. Мы много раз поднимали этот вопрос, но в последнее время мы его не обсуждали.
14. Она покупает много новых вещей с тех пор, как вышла замуж. У нее богатый муж.